



2024年度9月号 尚徳福祉会 生麦保育園

100年に一度と言われる酷暑が到来し、驚くほど暑い日々が続いていますね。暦の上ではすでに秋となっていますが、本当に秋はやってくるのか不思議な程毎日太陽が元気に活動しています。涼しい秋の風が吹く日が待ち遠しいですね♪

きりん組では、変わらずカードゲームブームが続いています！トランプではババ抜き・ぶたのしっぽ、特にUNOは大人気です。お友だちとルールを教え合いながら楽しんでいます☆



なかよし会



夏といえば夏祭り！幼児クラスで、なかよし会がありました。今年のきりん組は、金魚すくいを担当しました。ペットボトルの蓋をくっつけた土台を用意しカラーポリ袋に包みます。「すこしむずかしいなあ」「これほんとうに金魚になるの？」と不思議そう進めていましたが、あら不思議！目を付けると本物の金魚のようになりびっくりしていました。目に見立てる小さなシールも器用に剥がしペタ。こんなに上手になったのねと驚きました！

本番は、水に浮かぶ金魚に大興奮★お店も大盛況で、大きな声でいらっしゃいませ～の音が響き渡りました。午後は法被を着て盆踊り♪やぐらの周りをみんなで踊りました！いい夏の思い出が増えました。



食育の時間

夏のお野菜といえば？！のクイズに「トマト！」「ナス！」「きゅうり！」と答えが返ってくるようになりました。その中でもみんなのだいすきな枝豆ととうもろこしの皮むきの食育の二回目がありました。食育の力ってすごいんだなあと毎回感じます。生の野菜に触れ自分の食べる食材を下ごしらえする。素敵な経験ですね。

夏の制作☆

今月の制作は、花火をイメージして行いました。「今月の制作はどんなものがいいかな～？」と子どもに聞くと「夏といえばなにかな？」「う～ん！あ、花火？」とのこと。こんな作り方があるよと進めて行き、様々な色の花火が打ちあがりしました。

おねがい

お休みする時などの連絡は9時30分までにまたお迎えの時間に変更になる場合、お手数をおかけしますが連絡をお願いいたします。